

Antrag Nr. 14-F-33-0055

CDU/SPD

Betreff:

Hochstättenstraße in Ordnung bringen
- Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 5.5.2014 -

Antragstext:

Mit dem Umbau der Mauritiusgalerie zur Mediathek und Einzug der Stadtbibliothek wurde in der Hochstättenstraße wieder eine öffentliche Nutzung angesiedelt, die mit ihrer Frequenz zur Stärkung des gesamten Quartiers beiträgt. Vor dem Hintergrund der bereits neu gestalteten umliegenden Straßen im Zuge der Erneuerung der Fußgängerzone fällt die Hochstättenstraße in ihrem Erscheinungsbild jedoch stark ab.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

eine Gestaltungsplanung zu erarbeiten, bei der auch die umliegenden Nutzungen und möglichen künftigen Nutzungsoptionen der umliegenden Gebäude berücksichtigt werden. Darüber hinaus ist auch eine Kostenberechnung für die Hochstättenstraße zu erarbeiten und zum nächsten Haushalt anzumelden.

Wiesbaden, 06.05.2014

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Vera Gretz-Roth
Planungspolitische Sprecherin
(SPD-Fraktion)

Katharina Wagenknecht
Fraktionsreferentin

Sven Bingel
Fraktionsreferent